


#CONVENIOCONIECM

RESPALDAN PROCESO ELECTORAL

La democracia no sólo se desarrolla en las urnas, afirma Clara Brugada

POR JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ
RAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La jefa de Gobierno Clara Brugada Molina encabezó la firma de un convenio con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en el marco del proceso electoral del Poder Judicial.

"Con este convenio estamos demostrando que la democracia no sólo se desarrolla en las urnas, sino que también se fortalece con instituciones responsables que se coordinan con gobiernos comprometidos con organismos autónomos que defienden la democracia y una ciudadanía activa", expresó.

De acuerdo con este convenio se brindará todo el respaldo institucional requerido para que los ciudadanos acudan a las urnas a ejercer su derecho a votar con tranquilidad.

Por su parte, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avenaño, expuso que de manera conjunta con el Instituto Nacional Electoral (INE) se han preparado con antelación para las próximas elecciones.

"Todo lo que involucra la elección va a estar debidamente apoyado y resguardado, no sólo en materia de seguridad, para impulsar esta elección, que ya se ha mencionado, es una elección inédita e histórica", afirmó. ●

**INVITA A
 VOTAR**
1

• En la CDMX se elegirán 137 cargos locales, detalló Brugada.

2

• Llamó a la población a salir a votar este 1 de junio.

3

• IECM dice que comicios requieren la participación de todos.